

Parlons d'entreprise en mangeant des tapas

Hier soir, au Carré Mauve à Forbach, des étudiants en management et des gérants de société ont pu échanger sur l'entreprise dans une ambiance conviviale, autour d'un verre et de tapas. Le concept s'appelle Hapeel hours.

Entre une bouchée de bretzel fourré et une gorgée de soda, ils parlent de création d'entreprise.

Hier en fin journée, le bar Le Carré Mauve de Forbach était plein comme un œuf à l'occasion d'une Hapeel hour.

Le Peel (Pôle entrepreneurial étudiant de Lorraine) est une émanation de l'Université de Lorraine chargé de développer la « culture entrepreneuriale des étudiants ». Une trentaine d'Hapeel hours ont déjà été organisées en Lorraine sous la forme de rencontre conviviale entre jeunes en formation et gérants de société.

Celle de Forbach, hier, a été montée par Léa Pierrat de Sarreguemines. Léa est étudiante en licence professionnelle d'entrepreneuriat, management des PME-PMI, à l'IUT de Sarreguemines. Il s'agit d'une formation en alternance (partie théorique à l'IUT et partie pratique en entreprise).

Echanger expérience et cartes de visite

L'objectif de Léa ce mardi était donc de faire se rencontrer un maximum de jeunes ayant un projet professionnel et des chefs d'entreprise pour qu'ils confrontent leur réalité.

« Des groupes se forment, on discute, on échange des expériences, des cartes de visite... L'idée, c'est que l'étudiant parle



Comment mieux connaître les réalités de l'entreprise et se construire une culture de l'entrepreneuriat quand on est étudiant en management ? En rencontrant des gérants de société. Photo : Philippe RICHARD

de son projet ou professionnel pour que celui-ci évolue à l'heure de son propre rêve en entreprise », explique Léa.

Bien entendu, des professeurs en management, des responsables de l'IUT de Moselle-

Est comme le directeur Thierry Zimmy ou Jean-Marc Lebailly, responsable pédagogique de la licence entrepreneuriat, étaient présents. Des professionnels de l'accompagnement complétaient le casting. À l'image de

Laurent Damiani le directeur de la pépinière d'entreprises Eurodev center de Forbach. La soirée décontractée a duré de 18 h à 20 h. Et entre deux tapas, ou autres amuse-gueules, certains étudiants ont réellement peu-

fini leurs objectifs pour enfin envisager de se lancer dans un projet professionnel, voire la création d'entreprise.

Stéphane
MAZZUCOTELLI.